

Ressort: Politik

Neuer CDU-Generalsekretär gibt JU-Bundesvorsitz ab

Berlin, 10.12.2018, 22:03 Uhr

GDN - Der neue CDU-Generalsekretär Paul Ziemiak will sein Amt als Bundesvorsitzender der Jungen Union abgeben. "Mein Amt als JU-Bundesvorsitzender werde ich ruhen lassen, bis wir bei einem außerordentlichen Deutschlandtag im 1. Quartal 2019 eine neue Bundesvorsitzende/neuen Bundesvorsitzenden wählen werden", schrieb Ziemiak am Montagabend in einem Brief an die Mitglieder der Jugendorganisation, der der dts Nachrichtenagentur vorliegt.

"Meine vier Stellvertreter habe ich gebeten, einstweilen den Verband nach außen zu vertreten", schreibt Ziemiak. Der 33-Jährige zeigte sich noch immer davon überrascht, plötzlich CDU-Generalsekretär zu sein. "Ich muss gestehen: Für mich persönlich fühlt sich das noch immer etwas unwirklich an." Sein Wahlergebnis von knapp 63 Prozent auf dem Hamburger Parteitag sei ein "ehrliches" gewesen. "Ich habe Verständnis für die Enttäuschung vieler Delegierter, die zuvor Friedrich Merz und Jens Spahn unterstützt hatten. Gleichzeitig verstehe ich auch, dass viele Delegierte, die AKK gewählt hatten, meine Kandidatur und meine Rede sehr kritisch sahen", sagte Ziemiak.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-116735/neuer-cdu-generalsekretaer-gibt-ju-bundesvorsitz-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com